



EPISCOPAT

Le président Ali Bongo Ondimba a reçu hier une délégation de la Conférence épiscopale du Gabon conduite par son président, l'évêque de Mouila, Mgr Mathieu Madega Lebouakehan, venue notamment lui présenter le nouvel évêque de Franceville, Mgr Ephrem Ndjoni, dont l'ordination est imminente.

Page 4

ENVIRONNEMENT

Bon élève en matière de préservation de l'environnement, le Gabon vient de se voir délivrer par la CCNUCC la certification REDD+ pour la période 2010-2018. De quoi lui permettre d'en engranger les bénéfices. "Un moment historique", s'est, par exemple, félicité le président Ali Bongo Ondimba.

Page 5

DRAME

Un accident de la circulation, lundi en fin d'après-midi sur le boulevard de la Nation, en face du palais de la présidence de la République, a fait trois morts : le conducteur du véhicule, l'homme assis à ses côtés et une lycéenne de 19 ans. Une enquête sur les circonstances de cette tragédie est en cours.

Page 8

CNSS : LE PATRONAT AU SECOURS DES RETRAITES

SIGNE du renouveau en son sein, en même temps qu'illustration de sa volonté d'agir, la désormais Fédération des entreprises du Gabon (FEG) - ex-Confédération patronale gabonaise (CPG) - souhaiterait reprendre la gestion de la Caisse nationale de sécurité sociale (CNSS), empêtrée dans une situation préoccupante dont pâtissent principalement les retraités, trimant comme de pauvres diables pour toucher leurs pensions. **Pages 2 & 3**



POUR MOI QUOI...

Les "9 sages" ont dit le droit à la demande de destitution du bureau du CGE dont le mandat est arrivé à échéance.

Le verdict de la "Gardienne de la loi Fondamentale" l'atteste. Elle juge recevable dans la forme la requête introduite par REAGIR.

Voilà qui a surpris cette plateforme des partis (de l'opposition) qui, franchement n'y croyait pas. Tout simplement parce que, pense-t-elle, la justice serait aux ordres et que par conséquent, toute démarche de l'opposition est vouée à l'échec. Mais là, là, là? Le problème est que nos politiques là politisent tout et tirent vite les conclusions sans auparavant chercher à savoir pourquoi la plupart de leurs requêtes ne prospèrent pas. Eh bien, parce qu'ils refusent de traiter leurs sujets selon l'esprit de la loi et que dit-elle dans le fond et la forme. Et pourtant, tous ont fricoté avec les Facs chez nous comme dans celles des vieilles démocraties. Ils savent, en leur âme et conscience, que le droit est froid. Il ne s'interprète pas, mais se dit. Mais mus par une euphorie débordante et aveugle, pour eux c'est en découdre avec le pouvoir. Et les armes utilisées les conduisent dans 99 % des cas dans des issues incertaines. Il revient aux autres de tirer les leçons de la réussite de REAGIR et de cesser de croire que la loi n'est que d'un côté, celui du pouvoir. La Cour constitutionnelle vient de les démentir...

Ce qui vient de se passer confirme la bonne santé de l'État de droit que nous appelons de nos vœux. Pour peu qu'on se conforme aux lois quoi.

...MAKAYA

Promo **Moov Money**

le vrai
crédit

X4

jusqu'au 31 octobre

Tapez
***555*1#**
moov - africa - ga

Moov Africa
Gabon Telecom

Moov Money

Union Régionale
des Banques
d'Afrique Centrale

Banque d'investissement